

8. ¿Cómo formular una visión?

Cuando se empieza un proyecto como del TEC, es necesario que el colectivo se plantee una visión, que es una declaración del estado ideal al que quisiéramos llegar como unidad educativa; para su formulación, es necesario que el Comité Local grafique en un papelógrafo cómo es el colegio y la comunidad sin y con TIC. A partir de las representaciones gráficas se ingresará a una reflexión colectiva que deberá llevarnos a la construcción de una visión, que es un enunciado que señala el sueño o estado ideal al que quiere llegar la comunidad educativa con el TEC. La visión debe describir la situación esperada, se deberá comparar el presente con el futuro y responder la pregunta ¿Cómo queremos estar de aquí a 10 años? Se debe imaginar el futuro y expresarlo en una idea (visión) que será parte de la misión que se plantea el TEC.

Para que la visión refleje el sentimiento de todos y todas, se debe cuidar de que su formulación sea:

- Clara.
- Que proponga un escenario.
- Que describa el futuro.
- Que incluya aspiraciones que sean realistas.
- Que esté orientada a las necesidades de los usuarios del Telecentro.
- Que no sea muy larga.
- Que recupere los valores y principios del TEC.

Para que la visión sea asimilada por todos los administradores y usuarios, los miembros del Comité Local de Gestión del TEC deben cuidar de escribirla entre todos. La visión deberá ser puesta en un lugar visible de la unidad educativa o telecentro; asimismo, los líderes del TEC deberán difundir en las reuniones su enunciado y crear situaciones y desarrollar acciones que permitan, que con el tiempo, el sueño se haga realidad.